

BOLETÍN DE PRENSA No. 502 ->>

- Alumnos y académicos de la UAA atienden a personas en comunidades de la entidad y de la región a través de Jornadas de salud.
- Hasta el momento se han realizado 10 jornadas, dos de ellas en comunidades de Zacatecas y Jalisco.

Desde hace una década alumnos y profesores del Centro de Ciencias de la Salud de la Universidad Autónoma de Aguascalientes han realizado una estrecha vinculación con comunidades vulnerables a través del programa Jornada de Salud, cuya finalidad es llevar servicios médicos, charlas e información sobre salud a personas en lugares alejados.

Estas actividades están coordinadas por el departamento de Salud Pública de la Institución, explicó la encargada de este programa, Martha Elena Gámez Oliva, quien aclaró que es un trabajo multidisciplinario ya que participan alumnos, pasantes y profesores de las carreras de Médico Cirujano, Médico Estomatólogo, Enfermería, Nutrición, Optometría y Terapia Física, quienes ofrecen su tiempo los domingos para brindar atención médica de calidad.

Gámez Oliva comentó que hasta el momento se han realizado 10 jornadas con 406 miembros del Centro de Ciencias de la Salud y se han ofrecido 2 mil 181 atenciones; además de que, gracias a la donación de medicamentos por parte del ISSEA, es posible proveer de los mismos a quienes lo necesitan.

Dijo la catedrática que de los servicios que se dan a los pacientes están las consultas médicas, extracciones y curaciones para la salud bucal, detección de problemas visuales, orientación sobre salud reproductiva y dental, por mencionar algunos ejemplos; todo esto con la finalidad de brindar una atención integral para fomentar la educación para la salud.

Cabe señalar que las jornadas de salud de la UAA las solicitan asociaciones como el Club Rotary Aguascalientes; Club de Leones de Loreto, Zacatecas; Rotaract Aguascalientes, al igual que los departamentos de Trabajo Social de la UAA, el Colegio Mano Amiga y funcionarios; lo destacable es que son totalmente gratuitas todas las actividades, por lo que con esta vinculación el alumno se compromete a ser solidario con sus semejantes y a compartir sus conocimientos en bien de la colectividad, lo que contribuye a su formación integral con una visión completamente humanista.

En este 2016 las jornadas de salud de la UAA ya se han realizado en los municipios de Aguascalientes, San José de Gracia, San Francisco de los Romo, El Llano y en Loreto que pertenece a Zacatecas; y recientemente en la comunidad del Bajío de San José en Encarnación de Díaz, Jalisco, a petición de los clubes rotarios de Aguascalientes y Encarnación, así como del Centro de Salud de Encarnación de Díaz.

Otras tres se llevarán a cabo el 30 de octubre y el 6 de noviembre en el Colegio Mano Amiga Aguascalientes, en el fraccionamiento Los Laureles, y la última del año el 13 de noviembre en la localidad Soledad de Abajo del municipio de El Llano; por lo que se invita a los interesados a

participar con la Universidad Autónoma de Aguascalientes en estas actividades de beneficio para la población.

Finalmente Martha Gámez Oliva recalcó que las comunidades que desean ser beneficiadas con este programa pueden solicitarlo al teléfono 9-10-84-34 para ser considerados en la programación del año 2017.

